



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R.I.会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン 創立記念日 昭和51年5月29日

(URL) <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第20週報 No. 1767 2012年(平成24年) 11月30日 第1767回例会記録 12月7日発行

優良職場訪問、及び夜間例会

点鐘 飯田 泰之 会長

司会 山本 芳弘 副幹事

齊唱 「手に手つないで」



ゲスト紹介 李 德雨 様 (米山奨学生)

会長報告 飯田 泰之 会長

・地区より吉田隆男会員に2013-14年度第4Gガバナー補佐の委嘱状が届いておりますのでお渡します。

本日(12月7日)のプログラム

- ◆ 齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆ 献立 幕の内弁当
- ◆ 卓話 「出版という商売と文化」

元株立風書房 代表取締役 阿部庄之助 様
(紹介者 小山 市康 会員)

スマイルボックス 矢野 修二 副S A A

飯田泰之君 ①本日の優良職場訪問参加の皆様、お疲れ様でした。②李德雨さん、ようこそいらっしゃいました。

石川正三君 お蔭様で古川陽太郎君の三回忌を早めに済ますことが出来ました。ご協力、ありがとうございました。

加藤仁昭君 ①職場訪問、弁当だけ食べて行けなくてすみませんでした。②山本さん、本日はお世話になりました。

西山 潔君 職業奉仕委員長 長井さん、また本日職場訪問に参加された皆様、大変お疲れ様でした。

山田正憲君 本日の海洋開発機構の見学に参加の皆様、お疲れ様でした。よかったです。

長井 章君 本日、職場訪問参加の皆様、お疲れ様でした。

天野公史君 長井委員長、そして参加者の皆様、ありがとうございました。少し寒かったですが、勉強になりました。

赤堀和人君 山本先生、昨日はご馳走様でした。先生はゴルフ上手いのですか？それとも下手なのですか？これは世界の七不思議のひとつですね？

矢野修二君 誕生日のお祝い、ありがとうございました。

懇親会・会食



10月度ベストスマイル

大変発表が遅れましたが、10月度の月間ベストスマイルをお知らせ致します。

第4週 我妻隆邦会員よりのレポート

「大枚5000円で10月の月間スマイル大賞を謹んで頂戴致します」

一見何気ないスマイルですが、さすが我妻会員！！我妻会員ならではのウイットを感じました。

9月度のベストスマイルにつきましては選考の結果該当なしとさせて頂きました。

なお、年度末に発表致します年間ベストスマイルを獲得されました会員にはビンテージのスマイルマグをペアで贈呈させて頂きます。会員の皆様楽しいスマイルをこれからもよろしくお願ひ致します。

S A A 横溝 亘

出席報告

会員総数	55名	(38+17)名	
出席会員数	41名	(30+11)名	
出席率		83.67%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	88.24%	前々回補正後	88.68%

優良職場訪問

《訪問先 JAMSTEC 独立行政法人海洋研究開発機構》



クラブニュース

11月19日（月）、飯田会長、茂木新世代奉仕委員長、白鳥前年度新世代奉仕委員長の3名でフェリス女学院を訪問し、絵本の翻訳のお礼をお渡し致しました。



2012-13年度R青少年交換学生 マンスリーレポート

Monthly Report / November 2012

Lisa OBATA/USA

《課外授業》

私の通う学校には課外授業を設けるクラスがあります。私が受けているクラスの内、日本語と写真の授業がこれに当てはまります。日本語の授業では他の授業を休み、片道3時間半かけてシカゴに行きました。

日本のスーパーを再現しているミツワというお店と日本のブースを設置している美術館を訪ねました。日本人であるのに木版画をアメリカで初めて見るという情けない体験をしました。

シカゴという街はひとつひとつの建物に個性的なデザインが施されているうえに全体の統一感もあるという、多くの写真家や芸術家が拠点を置いているというのも頷ける街でした。次回はまたシカゴへ行って、写真の授業で個展2つとカメラ専門店を回ります。とても楽しみです。

《セミ・フォーマル》

プロムとは違い、ダンスを楽しむ会です。招待してもよし、されなくてもよし、夜のパーティー会場(学校)に集まって3時間踊ったり喋ったり軽食をとります。男女共フォーマルな格好をしなければなりません。

私も今回参加しましたが正直あまり楽しめませんでした。甘いムードは自分には合わないようです。

【Thanksgiving】

Thanksgiving とは伝統的な収穫祭のこと、カナダでは10月、アメリカでは11月第3週の木曜日に開催されます。(詳しくは Wikipedia 「Thanksgiving」 参照)

当初はインディアンの人々を招いて集落ごとに祝っていたのですが、今では日本でいう正月のように家族が一度に集まって食事を楽しむ機会となっています。

食事の後はスポーツを見たり買い物に出かけたり人様々です。

Thanksgivingの夜は全ての商店が大々的なセールを行います(全品60パーセントoffなど)。普段は8時に閉店する店舗がほとんどですが、この日だけは24時間営業となります。価格を下げたとしても需要がとても高いため次の金曜日は必ず黒字になる。よってこの日をBlack Fridayと呼んでいます。

友達に聞いたところによると、人が殺到しすぎて去年は死者が出る事態まであったとか。近年はオンラインショップの

普及により夜中に訪れる人は減少しているらしいですが、家族との食事を行列の中で済ませて1日中セール開始を待っている人々も少なくないそうです。私も親戚のお姉様方と妹と一緒にoutletまで行って参加してみたのですが、真夜中にしては人がいるものの、大混雑というまで人はおらず少し淋しかったです。

そして土曜日にはカレッジフットボールのシーズン最終戦があります。私の家族は親族のほとんどがミシガン大学出身のためか、UofM (University of Michigan) の大ファン(一般的に親の母校を応援する)で、土曜日はもちろん家族集まってフットボール観戦でした。

アメリカに来るまではアメフトといえばクリスマスボウルを1回見て、小さい頃にアメフト漫画を読んだことがあるくらいでルールもよくわからずただ走って敵陣まで行けばいいんだなと解釈していましたが、ここへ来てからルールを理解して今では好きなスポーツの1つとなっています。

残念ながらミシガンはファイナルに進む事ができませんでしたが全米19位という好成績を残してシーズンを終了しました。

[Birthday]

今月21日は私の18度目の誕生日でした。土曜日にアイスホッケーをマムとブース観戦、月曜はロータリークラブの方々に、火曜日は友達に、当日は親戚一同で、さらには Thanksgivingでも祝ってもらいました。日本からもFacebookやメールで素敵なお誕生日プレゼントを頂きました。ありがとうございます。生涯最初の”Happy Birthday”を聞いた18年目でした。

こちらは雪がちらほらと降り始めています。周りの留学生が次々と風邪をひきはじめると、寒気を無視しながらヒートテック全身防備で学校に通う毎日です。日本ではビル風が体にしみる頃ではないでしょうか。体調に気をつけてお過ごしください。



次回《12月14日》の卓話予定

テーマ「時代の流れに乗れない仕事」

ドイツ・ピアノマイスター 伊藤 正敏 様
(紹介者 矢野 修二 会員)